



COMMUNIQUE DE PRESSE DU 01/08/2024

## **Incendie sur le site de Saint Genis de Saintonge de Sphère Production**

### ***Un grave incendie maîtrisé dans la nuit du 31 juillet :***

Un terrible incendie s'est déclaré le 31 juillet peu avant 20h00 à St Genis de Saintonge, sur l'un des deux sites de production de Sphère Production, filiale du Groupe Coopératif Ocealia.

Les pompiers mobilisés pour combattre ce feu dans notre unité de production de pop corn ont réussi à le maîtriser cette nuit. Mais des points chauds sont toujours actifs ce matin et les pompiers restent sur place pour les circonscrire.

### ***Aucun blessé***

Aucun blessé n'est heureusement à déplorer ni parmi les salariés présents ni parmi les soldats du feu et les forces de l'ordre, que nous souhaitons vivement remercier ici pour leur professionnalisme et leur engagement.

### ***Un bilan matériel très lourd***

En revanche, le bilan matériel est très lourd. L'usine est détruite même si la partie administrative des bureaux a été préservée.

Le président d'Ocealia, Denis Mathé et le président de Sphère Production, Frédéric Boursiquot, ainsi que les dirigeants, qui se sont immédiatement rendus sur place, évoquent une perte très importante pour la coopérative Ocealia et sa filière pop corn regroupant près de 200 agriculteurs adhérents de Charente-Maritime et de Charente ainsi que des salariés de la coopérative et de Sphère Production..

Sphère Production est le leader français du pop corn et commercialise ses différentes gammes en France et en Europe avec une croissance continue de son développement en volume et en chiffres d'affaires depuis plusieurs années, basé entre autres sur ses capacités d'innovation.

### ***Un plan de continuité des activités pour nos clients et nos adhérents producteurs***

Fortement mobilisées, les équipes de Sphère Production et de la coopérative sont d'ores et déjà à l'œuvre pour assurer la continuité de nos services :

- **l'approvisionnement de nos clients** dans les meilleures conditions dans l'attente du redémarrage du site, en s'appuyant sur le second site de production de Pons.

- **la réception de la future collecte** de nos adhérents producteurs de maïs pop corn

**Contact presse :**

**Océalia** : Service communication - Agnès Buisson, 06 11 70 04 91 – [abuisson@ocealia-groupe.fr](mailto:abuisson@ocealia-groupe.fr)

***Pour en savoir plus :***

***Le Groupe Coopératif Océalia :***

Riche de ses 7500 adhérents et 1 619 salariés, fort de ses activités diversifiées (grandes cultures, viticulture, élevage, alimentation animale et robotique élevage, commercialisation de vins et spiritueux, jardinerie, transport, pop corn et snacking, produits régionaux, sur un territoire étendu à 8 départements (16,17,19, 23, 24,79, 86, 87) et fier de son modèle Coopératif, le Groupe Coopératif Océalia est au service de ses adhérents, tendu vers l'avenir, prêt à répondre aux multiples défis de notre environnement. Océalia développe en particulier une démarche de transition agricole et alimentaire, Le Sillon Responsable, visant l'installation d'une agriculture responsable et rémunératrice pour ses adhérents, permettant de donner du sens à leurs efforts et de valoriser leurs pratiques. [www.ocealia-groupe.fr](http://www.ocealia-groupe.fr)